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県内行進3日目 東海から水戸市県庁前コース 

昨夜から今朝にかけての雨が嘘のように晴れ、熱

い行進が始まる。 

東海村庁舎前に連れ合いと共に行くと、大森さん

が自宅から歩いてきていた。足が不自由なので出

発集会だけでも参加したいと。 

原研道路を熱い中ひたすら歩く、事前に沿道に折

り紙を入れたチラシをまき、折り鶴をお願いし

た。おもちゃの天満屋さん、折り鶴を託してくれ

た。途中セブンイレブンで小休止。車が激しく通

る国道を村松宿へ。核サ研前で終了。 

ひたちなか市への移動は通し行進者自ら運転。 

男女共同参画センター前からひたちなか市庁舎ま

で行進。市庁舎前の集会は大和田実行委員長入院

のため欠席。いつも名調子の演説が聞けなく残

念。懐かしい菅井のおばさんと会い、昼食を取り

ました。ひたちなか市議会前で写真。 

庁舎前から文化センターまで行進。 

車に分乗して、那珂湊駅前まで移動、那珂湊町内

の行進は宣伝のみ。 

開門橋講演で時間調整し、大洗庁舎へ、集会のあ

と町職員とちょこっと行進。 

町内を行進。沿道からの激励と、折り鶴、署名が

多数託された。長年の取り組みの成果です。 

行進終了後、冷たい飲み物とバナナ。 

茨城町まで移動 

庁舎前に副町長はじめ30名の町職員の歓迎。 

東海第2原発20年再稼働反対の議会決議。町議の

福島視察の後。全会一致で採択。 

 

 

副村長職員の参加のちょこっと行進参加。 



県庁前集会。 

前回より早く着いたので。アコーデオンの伴奏

で歌声を。茨城町のにらの販売 

5時半からの集会 NY行動に参加の吉田新婦人事

務局長の報告とあいさつ。 

 

 

 

 

 

江尻県議の挨拶。 

 

 

 

 

今日一日通し行進の参加の松崎さんの挨拶。 

東京都議選、暴走安倍内閣への痛打、茨城でも核兵器無くせ、東海第2原発再稼働20年反対の声を反映

した県知事を実現しましょう。 

「県民は、なぜ米山知事を選んだかー新しい市民生活への期待と展望」にいがた自治体研究所編 

1000円。行進中23冊好評販売中。新しい市民運動のバイブル。是非購入を 

歴史的なな2017年世界大会パンフの購入し今学ぶことが大事。各地で学習会をお願いします。 

                                          加藤記 


